

Comunicado de Prensa Calvià, 30 de noviembre de 2018

## TREINTA JÓVENES SE FORMAN EN CALVIÀ EN EL MARCO DE LOS CURSOS DE CUALIFICACIÓN PROFESIONAL INICIAL DE ELECTROMECÁNICA Y PELUQUERÍA

Desde 2015 el Ajuntament de Calvià ha gestionado 8 proyectos destinados a menores de 21 años sin titulación de ESO con un total de 400.000 euros de subvenciones de la Conselleria d'Educació

Treinta jóvenes se están formando en Calvià en mantenimiento de electromecánica de vehículos y peluquería, en el marco de los cursos de cualificación profesional inicial. Estos 2 programas, subvencionados con un total de 100.000 euros, permiten a estos jóvenes de entre 16 y 21 años, que no tienen la titulación de ESO, formarse en un oficio. La formación tiene una duración de 1000 horas y conjuga un certificado de profesionalidad (formación teórico-práctica relacionada con el oficio elegido) y una parte de competencias básicas, equivalentes a 1º y 2º de ESO, así como prevención de riesgos laborales y tutorías individuales-grupales continuadas, todo ello a través de una metodología docente práctica, adaptada a la realidad de este colectivo y muy relacionada con los requerimientos del mercado laboral.

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, y la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés, han visitado las instalaciones del Institut de Formació i Ocupació de Calvià (IFOC) en Son Ferrer, que albergan estos programas. Desde 2015, el Ajuntament de Calvià, ha gestionado 8 proyectos, financiados por la Conselleria d'Educació i Universitat del Govern de les Illes Balears, lo que ha supuesto conseguir subvenciones por valor de 400.000 euros. Durante la vista el equipo docente ha explicado el contenido de los programas que llevan a cabo en dichas instalaciones y el alumnado ha mostrado sus progresos. El objeto de estos cursos es el impulso de políticas activas de empleo, favoreciendo la formación profesional inicial y mejorando la empleabilidad de las personas de municipio que presentan situaciones de mayor vulnerabilidad.

Las instalaciones del IFOC de Son Ferrer han contado, además, con inversiones que ascienden a 120.000 euros en infraestructuras, equipamiento y material, entre las que se destacan dos nuevas aulas y nuevo mobiliario para el aula de mecánica, así como la creación de dos aulas nuevas, peluquería e informática, la adaptación a personas con movilidad reducida, y nuevo equipamiento informático y comunicaciones en todos los espacios didácticos.